

# 3月 子どもたちの成長に喜びを感じます

今日の修了式をもって令和6年度は終わり、明日から春休みとなります。離任式は明日行われます。この 1年間、子どもたちはよく学び、よく活動しました。一人一人の成長には違いはありますが、どの子も4月と 比べるとひと回りもふた回りも成長しました。子どもたち全員に、大きな拍手を送りたいと思います。保護者、 地域の皆様には今年1年間、学校教育へのご理解とご協力をいただきまして、誠にありがとうございました。

### 3月の各学年の様子



# 卒業式

3月19日,小学校六年間の課程を終えた卒業生が,櫛形北小学校を 巣立っていきました。

別れ、感謝、達成感などいろいろな思いと6年生の真剣な態度、美しい姿に涙がこみ上げてきました。卒業おめでとうございます。













#### 表彰(南アルプス市体育協会より)

陸上での優秀な成績に対して5年生2名,6年生1名に表彰状とメダルが届けられ,6日に表彰式を行いました。受賞おめでとうございます。これからも好きなこと,得意なことに取り組み,励んでください。



イラストクラブ 作品掲示 毎回,素敵な作品に仕上げています。今年度 最後の作品が廊下に展示されました。



## 各地区での交通見守りの方々に対して 感謝の手紙を届けました。

各地区の協議体や生き生きクラブの 方々、桃園地区の野田様に感謝の手紙を書 きました。一年間、登校の様子を見守ってい ただきまして、ありがとうございました。

#### 令和7年度 新学期の開始予定

4月7日(月)から新学期が始まります。昨年度同様, 地域での見守りをお願いいたします。